

DOI: 10.18572/2072-4314-2021-2-14-18

## Проблемы формирования муниципальных бюджетов в условиях институциональных изменений

**Косинский Петр Дмитриевич,**  
профессор кафедры государственного и муниципального управления  
Кузбасского государственного технического университета  
имени Т.Ф. Горбачева,  
доктор экономических наук, профессор  
*krishtof1948@mail.ru*

**Новиков Андрей Олегович,**  
инженер Акционерного общества «Автодор»  
*rrp16@mail.ru*

**Вольфсон Эдуард Николаевич,**  
доцент кафедры государственного и муниципального управления  
Кузбасского государственного технического университета имени Т.Ф. Горбачева,  
кандидат философских наук, доцент  
*ven.gimu@kuzstu.ru*

Институциональные изменения развития местного самоуправления не привели к улучшению его финансовой основы. Предлагается оказывать поддержку муниципалитетам, стремящимся к зарабатыванию дополнительных средств, которые следует оставлять муниципальным районам и округам, что будет мотивировать их к укреплению своей финансовой основы.

**Ключевые слова:** муниципальные бюджеты, институциональные изменения, местное самоуправление, финансовая политика, финансовые ресурсы, дотации.

### Problems of the Formation of Municipal Budgets in the Context of Institutional Changes

**Kosinskiy Petr D.**  
Professor of the Department of State and Municipal Administration  
of the Kuzbass State Technical University named after T.F. Gorbachev  
Doctor of Economics, Professor

**Novikov Andrey O.**  
Engineer of the Joint Stock Company «Avtodor»

**Wolfson Eduard N.**  
Associate Professor of the Department of State  
and Municipal Administration of the Kuzbass State  
Technical University named after T.F. Gorbachev  
PhD of Philosophy, Associate Professor

Institutional changes in local government development have not improved its financial basis. It is proposed to support municipalities seeking to earn additional funds that should be left to municipal districts and districts, which will motivate them to strengthen their financial basis.

**Keywords:** municipal budgets, institutional changes, local self-government, financial policy, financial resources, grants.